

# Lepas Siswa-siswi PAUD SKB, Bunda PAUD Way Kanan Sampaikan Apresiasi

AftisarPutra - [WAYKANAN.INFORMAN.ID](http://WAYKANAN.INFORMAN.ID)

Jun 5, 2023 - 12:41



*Bunda PAUD Way Kanan Hj. Dessy Afriyanti Adipati Dalam Acara Pelepasan Siswa-siswi PAUD SKB*

**Way Kanan** - Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan menghadiri Acara Pelepasan Siswa-siswi PAUD SKB Way Kanan Angkatan V tahun Pelajaran 2022/2023, bertempat di gedung GSG Pemkab setempat, Senin, 05 Juni 2023.

Hadir pada acara Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Ketua DWP Kabupaten, Kepala UPT SKB, Beserta Jajaran Dewan Guru, Para Wali Murid, serta para undangan. Dalam sambutannya Bunda PAUD Way Kanan Hj. Dessy Apriyanti Adipati menyampaikan ucapan selamat kepada siswa-siswi PAUD SKB Way Kanan tahun ajaran 2022 - 2023. Bunda PAUD juga mensupport, semoga di jenjang pendidikan selanjutnya bisa mengukir prestasi dan semangat belajar tinggi untuk mengejar cita-cita.

"Saya sangat berbahagia bisa hadir menyaksikan anak-anak ku melakukan

proses pencapaian, yaitu berhasil menyelesaikan pendidikannya diusia yang masih sangat belia. Kegiatan ini tentu sungguh sangat membahagiakan anak-anak sekalian serta membanggakan bagi para orang tua dan kita semua yang hadir hari ini" ujar Bunda PAUD.

Bunda PAUD berharap, semoga prosesi pelepasan ini menjadi motivasi bagi Bapak, Ibu untuk terus berupaya sekuat tenaga memberikan pendidikan yang layak bagi anak-anak kita, sebagai hak dari setiap anak, agar mereka dapat tumbuh dan berkembang menjadi Generasi Cerdas, Ceria Ber-Akhlak Mulia, Menuju Generasi Hebat, Menyongsong Masa Depan yang Gemilang.

Lebihlanjut Bunda PAUD juga menjelaskan bahwa keberhasilan anak usia dini merupakan landasan bagi keberhasilan pendidikan pada jenjang berikutnya, dimana usia dini yang merupakan usia emas.

Bunda PAUD juga menghimbau kepada seluruh masyarakat khususnya pada orang tua agar dapat berpartisipasi aktif dalam memajukan PAUD yang ada, karena orang tua memiliki peranan penting dalam pendidikan anak usia dini, dan keluarga merupakan sentral aktivitas pembinaan anak termasuk lingkungannya, dalam membentuk karakter anak yang berakhlak mulia, dan ketaqwa'an kepada Tuhan Yang Maha Esa, cerdas, sehat dan ceria. Bunda PAUD Juga berharap dan berpesan Kepada Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Way Kanan, agar terus memantau dan meningkatkan pembinaannya terhadap perkembangan PAUD di Kabupaten Way Kanan, sehingga metode pembelajarannya menjadi lebih baik.

"Demikian yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini, Saya atas nama pribadi dan Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan mengucapkan terima kasih serta apresiasi kepada Bapak, Ibu Pengajar, kepada seluruh pengurus dan pengelola PAUD SKB dan pengelola PAUD se-Kabupaten Way Kanan, yang secara bersama-sama membangun dunia pendidikan, untuk mewujudkan masyarakat yang cerdas dan mandiri, menuju Way Kanan unggul dan sejahtera".tutup Bunda PAUD. (Angga)